

Buenos Aires, 11/06/2018

Sr. Orlando Castellani

Vicepresidente 1° en ejercicio de la Presidencia de ADIMRA

Las empresas firmantes manifestamos nuestra profunda preocupación por la información difundida por medios de prensa y funcionarios del Estado sobre la suspensión o prórroga de construcción de la IV° central nuclear (Atucha III) de tecnología CANDU e importante participación de la Industria Metalúrgica Nacional, y de la V° central nuclear de diseño chino. Ambas centrales serán financiadas en un 85% por la República Popular China a través de un crédito de condiciones comparativas claramente ventajosas con otras líneas eventuales de crédito.

Cabe reiterar que la central Atucha III es la que consideramos de realización estratégica por los componentes, servicios y tecnología nacional involucrados en dicho proyecto. La Industria Metalúrgica Nacional se ha preparado para participar en el mismo mediante inversiones directas, incorporación de personal altamente calificado e incorporación de tecnología durante la concreción del Programa de Extensión de Vida de la Central Nuclear de Embalse, también de tecnología CANDU. El Estado argentino es propietario de la licencia para construir centrales nucleares de tecnología CANDU.

La anulación o postergación de Atucha III pondrá en riesgo la continuidad laboral de nuestras empresas y otras con la consiguiente pérdida de miles de puestos de trabajo calificados.

Por lo expuesto, solicitamos al Comité de Presidencia y al Consejo Directivo de ADIMRA que realice las gestiones necesarias ante las autoridades nacionales, organizaciones empresarias, profesionales y gremiales que permitan difundir los riesgos que para el país significa detener la construcción de centrales nucleares de potencia.

Atentamente,

Ricardo De Dicco
Coordinador CNM-ADIMRA

Ricardo Bernal Castro
Presidente CNM-ADIMRA